

Le groupe Zouari fait des pas vers la construction automobile



Le groupe Zouari a des ambitions dans la construction automobile et a déjà fait des avancées en la matière en se rapprochant du fabricant indien Mahindra, qui joue maintenant dans la cour des grands, et pas qu'en Tunisie. Hafedh Zouari, par ailleurs député d'Afek Tounes, a confié, [dans un entretien avec Africanmanager](#), que "l'installation d'unités de montage" est "le premier pas vers l'installation d'une industrie automobile en Tunisie". Il a ajouté que le taux d'intégration va aller croissant et que pour les les Pick-Up ça "peut monter jusqu'à 30%" – 24% actuellement. Le processus est en très bonne voie, le ténor indien se montrant très disposé à partager son *Network*.

Mahindra a déjà accepté le principe de l'installation d'une unité de production en Tunisie, reste à passer le cap de l'instabilité politique, en Tunisie et dans la région, une affaire qui refroidit l'ardeur des investisseurs, et l'indien n'est pas le seul, il y a aussi le coréen Hyundai et le chinois Geely...

Source : African Manager